



Chemins de Traverse

2019 a été calme au niveau des chemins balisés. Deux problèmes se reposent chaque année : le débroussaillage tardif début juillet et l'obligation pour nous d'ouvrir à la main, les deux chemins qui conduisent aux Massons situés tous les deux sur Châtelneuf. Le moulin se trouve à la limite de Saint-Bonnet, mais son histoire nous prouve qu'il a été longtemps le Moulin du Château neuf (Châtelneuf).

Au cours de la saison, des usagers nous ont affirmé « qu'il était difficile de se perdre sur nos chemins », ce qui laisse penser que le balisage tient la route... Chemin de Traverse a aussi candidaté pour accueillir un spectacle des Prémamballes, le 1^{er} juin des acrobates se sont produits sur le parvis de l'église devant une foule nombreuse.

Au mois de mai nous avons participé à l'organisation de la semaine numérique proposée par la médiathèque départementale. Nous avons animé des ateliers pour adultes, afin d'apprendre à repérer sa maison, son hameau avec Géoportail ou Google Earth.

Le 15 juin, nous avons participé à la rencontre des Saint Georges de France et d'ailleurs, en animant une découverte de la station de Chalmazel et des jasseries des Granges. L'alerte rouge « orage », nous a obligés à nous replier avec un diaporama dans la salle hors sac de la station.

Lors de la préparation de la fête du Sapin 2019, il a été décidé de reporter à une date qui sera sans doute celle des Journées du patrimoine 2020, une nouvelle visite du clocher qui pourra se compléter d'une vidéo-projection proposant en images un tour d'horizon des découvertes archéologiques réalisées sur nos montagnes et des documents d'archive comme le plan détaillé du bourg extrait du cadastre de Napoléon établi vers 1840.

